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Anwesend: C. Baader, C. Belger, K. Bergschneider, S. Hermes, B. Kretz, A. Lell, J. Müller, R. Öttl, S. 
Witzl, K. Zimmermann, A. Zillner, C. Theis, A. Schäder 

Abwesend: E. Breintner 

Gäste: Luci Sieveke 

  

Top 1 Mensaessen zust. 

 4 Punkte wurden an Beschwerden eingereicht: 
- Mehrfach versalzenes Essen 

gab es mal bei einer Suppe, dies wurde aber weitergegeben und kam 
nicht mehr vor. Manche Kinder salzen selbst nach, ohne vorher zu 
probieren. Kinder sollen bitte sofort beim Küchenpersonal reklamieren, 
wenn es so wäre. 

- Nachspeisen zu süß 
ist nicht der Fall, aber auch hier bitte direkt beanstanden, sonst ist eine 
Überprüfung und Weitermeldung an den Konradhof schwierig 

- Keine Rohkost mehr 
Demnächst wird es wieder mehr Rohkost auf dem Speiseplan geben. 
Das ist dem Küchenpersonal aufgefallen, dass es wenig war in den 
letzten Monaten. Oft essen es die Kinder aber nicht und es geht viel 
Retour. 

- 13 Uhr Kinder haben keine Auswahl mehr 
Kann ab und an für die Letzten so sein. Wird aber notiert, wenn 
begehrte Essen schnell weg sind und beim nächsten Mal die Menge 
angepasst. Besser ist etwas aus, als dass große Mengen 
weggeworfen werden. 

 
Über die Essensmengen wird Buch geführt, um es entsprechend dem Bedarf 
durch die Kinder anzupassen. 

 

   

Top 2 Maifest  

 Vorschlag durch den Elternbeirat: 
- Evtl. Vorabverkauf der Getränke- und Essensmarken vor dem Fest 
- Am Fest 2 Kassen mit der Möglichkeit bar oder per PayPal zu zahlen 
- 2 Ausgabestellen „Kühle Getränke“ (bei warmem Wetter) 
- 2 Ausgabestellen „Kuchen“ 
- 1 Ausgabestelle „Kaffee“ 
- 1 Ausgabestelle „Bratwürstl“ 

 
An die Eltern vorab im Elternbrief wieder der Hinweis:  
„Becher, Teller und Besteck bitte selbst mitbringen“ 
 
Die Kuchenbehälter sollen gut lesbar auf dem Deckel mit folgenden Angaben 
versehen werden: 

- Name und Klasse 
- Welcher Kuchen 
- Inhaltsstoffe 

Es wäre ebenfalls schön, wenn die Kuchen bereits geschnitten abgegeben 
werden. 
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Vorführungen im Käfig zu Beginn der Veranstaltung (ca. 60-70 Minuten). 
Aufstellen der Bierbänke im Käfig durch den Elternbeirat. 
 
Bon- und Getränkeverkauf kann bereits vor Beginn der Veranstaltung erfolgen. 
Kaffee und Kuchen erst nach Ende der Aufführungen (ca. 15.30 Uhr). 
 
Aufräumen des Maifestes ist erfahrungsgemäß sehr schnell, da alle mit 
anpacken.  
 
Evtl. Beschaffung eines großen Grills für solche Feste durch den EB. 
 
Schlechtwettervariante: Aula und Mensa, Grillen im Innenhof 

   

Top 3 Musicalaufführung der 4.Klassen 19. und 20.06.24    18.30 – 20 Uhr  

 Ausgaben für das Musical werden vorab vom Förderverein übernommen, sollen 
sich aber durch die Spendeneinnahmen an beiden Abenden decken lassen. 
Überzählige Spendeneinnahmen werden dem Musikprojekt der Schule 
zugeführt für den Jahrgang 2024 – 2026.  
 
Fingerfood über die Eltern der 4.Klassen. Getränke werden durch den EB 
besorgt. Der Verkauf des Caterings erfolgt durch den EB (ca. 3 Personen).  
 
An beiden Tagen gibt es kein Essen in der Mensa, da diese zusammen mit der 
Aula mit ca. 200 Sitzplätzen bestuhlt werden.  
 
Tickets vorrangig an die 4.Klassfamilien. Übrige Karten werden dann 
freigegeben.  

 

   

Top 4 Lauf dich fit 04.06.24  

 Spendenziel für diese Aktion: 50% für die Verdunklung der Aula, 50% für einen 
sozialen Zweck (welcher ist noch nicht fest). Obst- und Gemüsestand durch den 
Elternbeirat. 
 
Im Jahr 2025 soll dann zu 50% für das Musikprojekt gelaufen werden, da dort 
die Finanzierung zusammengekürzt wurden. Das hat der EB einstimmig 
beschlossen. 

 

   

Top 5 Stadtradeln 2024  

 Grundschule Graßlfing nimmt auch dieses Jahr wieder teil. Zeitraum 16.06. - 
06.07.24. Ein Elternbrief mit entsprechenden Informationen wird den Eltern über 
den Schulmanager geschickt. 
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Top 6 Nachbesetzung Schulleitung Update  

 Frau Theis hat selbst nach Nachfolgern gesucht und entsprechende Personen 
angefragt. Mindestens zwei Personen haben sich auf die offene Stelle 
beworben. Alles weitere liegt nicht in der Hand der Schulleitung oder des 
Schulamtes, sondern der übergeordneten Stellen.  

 

   

Top 7 Nachbesetzung Förderverein Update  

 Frau Anita Zillner bewirbt sich für den 1. Vorstand des Fördervereins. Frau 
Katharina Bergschneider würde als Stellvertreterin mit ihr zusammenarbeiten. 
 
Treffen für alle Interessierten zum Thema Donnerstag, 18.04.24 um 19.30 Uhr 
in der Villa Romantica; Olching. 

 

   

Top 8 Sonstiges  

 - Thema Mobbing in den 2. und 3. Klassen nimmt zu!? 
Die Klassleitungen und Herr Hoffmann-Wacker sind für alle Kinder und 
Eltern ansprechbar und nehmen sich dieser Thematik gerne an. Bitte 
nehmen Sie in solchen Fällen frühzeitig Kontakt auf, damit es bereits 
in den Anfängen geklärt werden kann. 

- 12.07.24 offizielle Verabschiedung von Frau Theis 

 

   

   

 


